

ANTRAG

an die Vollversammlung des BA 1 Altstadt-Lehel am 20. April 2023

Ein Pumuckl-Denkmal für das Lehel

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München errichtet an geeigneter Stelle im Umgriff der Widenmayerstraße 2 ein Denkmal, das an die Hörspiel-, Literatur- und Filmfigur Pumuckl und die Beziehung der Kinderreihe zum Stadtviertel Lehel erinnert.

Begründung:

Die von Ellis Kaut erschaffene Kinderreihe "Meister Eder und sein Pumuckl" gehört zur Kulturgeschichte Münchens und hat einen festen Platz im Herzen vieler Münchnerinnen und Münchner. Das Lehel hat durch zahlreiche historische Drehorte im Stadtviertel einen besonderen Bezug zu der in den 1980er Jahren produzierten, dazugehörigen Fernsehserie. Insbesondere das Grundstück in der Widenmayerstraße 2 zieht als ehemaliger Standort der Filmkulisse für die Schreinerwerkstatt Meister Eders jedes Jahr zahlreiche Besucher an. Die Landeshauptstadt sollte durch ein geeignetes Denkmal, z.B. eine Pumuckl-Statue, der besonderen Beziehung des Lehels zu diesem Teil der Münchner Stadtgeschichte Rechnung tragen und die Verbindung des Stadtviertels mit der Figur Pumuckl sichtbar machen. Das Denkmal sollte an einem stark frequentierten Ort im Umgriff der Widenmayerstraße 2 errichtet werden.

CSU-Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel

Stefan Blum Daniel Miller Dr. Karin Schnebel Prof. Dr. Bernhard Wittek